
El Heraldo Local
A2
16 de marzo de 2017

Avalan en Comisión convocatoria
pública para conformar el Consejo

Consultivo de la CEGAIP

Retenes sólo siveren para robrale dinero
a paisanos que regresan al país: Segovia

Consejeros electorales
del CEEPAC faltan a

principios de ética, equidad,
e imparcialidad: PRD

Alejandro Segovia Hernández.

La señora Delia Méndez
Rivera, madre del dipu
tado Fernando Chávez

Méndez, falleció esta miérco-
les de causas naturales, con-
firmaron fuentes cercanas a
la famil ia del  legis lador
priísta.

De acuerdo a las mismas,
la salud de la  señora se com-
plicó debido a una caída que
le ocasionó la fractura de la
cadera, pero había  respondi-
do positivamente al trata-
miento.

Desafortunadamente doña
Delia Méndez Rivera, triunfa-
dores de mil batallas durante
su vida,  no logró sobrepo-
nerse a este desafortunado
accidente y dejó de existir
este día, contando en todo
momento con el apoyo y cari-
ño de su familia.

Desde este espacio, direc-
tivos y personal de El Heraldo,

Falleció la señora Delia Méndez Rivera,
madre del diputado Fernando Chávez

Las diputadas integran
tes de la Comisión de
Transparencia y Acce-

so a la Información Pública
aprobaron la convocatoria
pública para la conformación
del Consejo Consultivo de la
Comisión Estatal de Garan-
tía y Acceso a la Información
Pública (CEGAIP), que será
un órgano ciudadano que
apoyará las tareas en mate-
ria de transparencia.

La diputada Josefina Sala-
zar Báez, presidenta de la
Comisión de Transparencia
del Congreso del Estado,
manifestó que luego de la
aprobación de la convocato-
ria en comisión, se turnará al
Pleno para su votación en
sesión ordinaria, de manera
que inicie el proceso para la
elección de los 5 integrantes
de este Consejo Consultivo.

 “El Consejo Consultivo de
la CEGAIP, es un órgano que
viene marcado dentro de la
Ley de Transparencia del
Estado, y la idea es que este
Consejo venga a fortalecer el
trabajo de la CEGAIP, por tal
motivo quedó aprobada la
convocatoria y se va a estar
turnando al pleno para que la
próxima sesión se apruebe
la misma y corran los tiem-
pos, la idea es que este Con-
sejo quede nombrado el 10
de mayo y por tanto estare-
mos en el proceso de selec-
ción de las 5 personas que
van a formar parte de este
consejo”.

Fernando Chávez Méndez.
no unimos a la pena que em-
barga al diputado Fernando
Chávez Méndez y familia y le
deseamos una pronta resig-
nación en este difícil  mo-
mento en sus vidas.

Descanse en paz Doña
Delia Méndez Rivera.

De acuerdo a la Ley de
Transparencia, este Conse-
jo Consultivo podrá dar opi-
niones técnicas para la me-
jora continua en el ejercicio
de las funciones sustantivas
de la CEGAIP.

Sobre la adopción de crite-
rios generales en materia
sustantiva; y proponer mejo-
res prácticas de participación
ciudadana y colaboración en
la imple-mentación y evalua-
ción de la regulación en ma-
teria de datos abiertos; así
como proponer la ejecución
de programas, proyectos y
acciones relacionadas con la
materia de transparencia y ac-
ceso a la información y su
accesibilidad, entre otros as-
pectos.

Salazar Báez indicó que
entre los requisitos para ocu-
par los cargos de consejeros
del Consejo Consultivo de la
CEGAIP, se indica que debe-
rá contar con experiencia y
trayectoria en materia de
transparencia y acceso a la
información, protección de
datos, transparencia, rendi-
ción de cuentas y/o protec-
ción a los derechos huma-
nos.

Por otra parte, la legislado-
ra indicó que se presentará
en la sesión del Pleno del
Congreso del Estado de ma-
ñana jueves, la iniciativa de
Ley de Protección de Datos
Personales por parte de la
Comisión de Transparencia,
a fin de contar con una legis-
lación acorde a las disposi-
ciones federales reciente-
mente aprobadas, y con el fin
de realizar el análisis respec-
tivo para integrar aportacio-
nes de la propia ciudadanía y
conformar la nueva legisla-
ción en la materia.

Jose Luis Fernández
Martínez, presidente del
PRD en el estado, seña-

ló hoy que los consejeros elec-
torales del CEEPAC «faltan a
los principios de ética, de equi-
dad, y de imparcialidad».

Sobre la sanción que se le
impuso al partido y que fue
impugnada por este, detalló
que «fue una circunstancia
que todos los partidos políti-
cos tuvimos, todos fuimos
sancionados, la diferencia es
que  PRD fue a los tribunales
a inconformarse y se nos dio
la razón». 

Aseguró en ese sentido: «El
órgano electoral violentó el
procedimiento de la sanción y
por ello los tribunales fallaron
a nuestro favor. El Tribunal le
ordena al CEEPAC volver a
emitir un acuerdo apegado a
derecho; y ese nuevo acuerdo
apegado a derecho, ellos con-
sideran que lo hicieron en la
sesión pasada». 

Remarcó: «Hoy emiten un
nuevo comunicado, y lo que
nosotros sentimos es que hay
un enojo de parte de los con-
sejeros, que pareciera ser
que no les gusta que impug-
nemos, y entonces cuando
emiten la nueva resolución de
dan una amplia difusión,
como si fuera una nueva san-
ción».

El dirigente perredista ex-
hortó a los consejeros electo-
rales «a decir la verdad com-
pleta». En el sentido de que
«la nueva resolución es pro-
ducto de una ilegalidad que
ellos cometieron y que noso-
tros fuimos beneficiados en
tribunales; y que hoy también
estamos en la misma posibi-
lidad de combatir este acto, y
seguramente lo haremos».

El diputado Alejandro
Segovia Hernández
dio a conocer que la

mañana de ayer se instaló
nuevamente un retén del Sis-
tema de Administración
Tributaria (SAT) en la carrete-
ra a Matehuala en su tramo
de Villa de Arista, a unos días
de que inicie el retorno de
connacionales de Estados
Unidos que visitarán a sus
familiares por la Semana
Santa.

En entrevista el legislador
dijo “No estamos en contra
de que la autoridad federal
haga su trabajo de revisión
como lo marca la ley, pero sí
de que se distorsione esa
función y todo termine en ex-
torsiones a nuestra gente,
como ocurrió a finales del año
pasado cuando el retén se

Diputados de la Comi
sión de Salud anali
zan la iniciativa de re-

forma a la Ley de Salud del
Estado para adicionar el artí-
culo 24 Bis con el objetivo de
establecer atención médica
domiciliaria a quienes, por
incapacidad real física o psí-
quica, estén imposibilitados
para acudir a la unidad médi-
ca correspondiente.

La diputada Graciela Gaitán
Díaz, secretaria de esta co-
misión legislativa y promo-
vente de esta iniciativa, mani-
festó que se busca apoyar
principalmente a las perso-
nas que padecen una enfer-
medad terminal y que por sus
condiciones de salud y eco-
nómicas se ven imposibilita-
das a acudir a las unidades
de salud a sus revisiones
médicas.

Indicó que se estará convo-
cando a reunión a represen-
tantes de la Secretaría de
Salud, para revisar la cues-
tión presupuestal y buscar la
manera de implementar es-
tas acciones que serían de
beneficio real para la pobla-
ción.

 “Vamos a invitar a diferen-
tes instituciones públicas
para que nos den su punto de
vista, obviamente esto ya se
está llevando a cabo en Jalis-

Luego de la aprobación de la convocatoria en comisión, se turnará al Pleno
para su votación en sesión ordinaria, destcó Josefina Salazar Báez.

colocó cuando regresaban
paisanos a pasar las fiestas
de fin de año; estas actitudes
son tristes y lamentables
porque se encaminan a per-
judicar a los propios mexica-
nos”, dijo.

Además hizo un llamado a
los diputados federales y a
los senadores de la Repúbli-
ca por San Luis Potosí, para
que intervengan ya que por
tratarse de una autoridad fe-
deral está en el ámbito de su
competencia; el año pasado
no nos hicieron casos y si-
guieron cometiendo sus abu-
sos, ojalá que ahora sí inter-
vengan y evite que se incurra
en acciones que, como se ha
comprobado en videos, son
para extorsionar, dijo.

Pero además de este retén,
hay otros que instala el Insti-

tuto Nacional de Migración
(INM) y que, según la denun-
cia de los transportistas que
llevan y traen mexicanos a
Estados Unidos, sólo sirven
para robarle el dinero a los
paisanos que regresan a
México sin papeles, “son pa-
sados a un cuarto donde los
esculcan y les quitan todo el
dinero que lograron juntar
durante el tiempo que estu-
vieron trabajando en Estados
Unidos”.

El  diputado Segovia
Hernández añadió que “esta-
mos a favor de que las auto-
ridades hagan su trabajo de
revisión apegadas a la ley,
pero hay evidencia de que
exceden su competencia y
extorsionan a los paisanos
que siempre son vulnera-
bles, a quienes despojan del

dinero que con mucho es-
fuerzo se ganaron, eso están
comprobado pero desafortu-
nadamente nadie interviene,
y siguen haciendo de las su-
yas” finalizó.

Proponen atención médica
domiciliaria a discapacitados

co, en la Ciudad de México, y
es una situación que se vive
día con día, porque hay per-
sonas  que no tienen los re-
cursos necesarios para pa-
gar un traslado de una ambu-
lancia porque traen un tan-
que de oxígeno, y es muy com-
plicado”

Dijo que lamentablemente
hacen falta acciones en el
tema, ya que  hay población
realmente vulnerable que lo
necesita.

Manifestó que la reforma
propuesta tiene como objeti-
vo esencial el considerar la
posibilidad de implementar

la atención médica domici-
liaria en San Luis Potosí, mis-
ma  que estará a cargo de los
Servicios de Salud del Esta-
do, y conforme a la reglamen-
tación que al efecto expidan”,
expresó.

En la exposición de motivos
de la iniciativa presentada,
se señala que el artículo 4º
de nuestra Constitución Fe-
deral, otorga a toda persona
el derecho a la salud; asimis-
mo, establece la concurren-
cia de la Federación y las
ent idades federat ivas en
materia de salubridad gene-
ral.

José Luis Fernández Martínez.

Supervisan avances en planta tratadora en Armadillo
Con el propósito de erra

dicar focos de infec
ción provocados por

aguas negras y lograr bene-
ficios, tanto en materia de in-
fraestructura como de salud
para los armadillenses, en el
mes de Febrero se dio el
arranque a los trabajos de
construcción de la planta
tratadora de aguas resi-
duales,  en la cabecera muni-

Integrantes de la Comisión de Salud analizan la iniciativa de reforma a la Ley
de Salud .

cipal, por parte del Ayunta-
miento que encabeza  el an-
torchista Rutilo Ramírez Ro-
que. El fin de semana se re-
gistró la visita del munícipe a
la obra, misma que presenta
un avance importante  en los
trabajos que, dijo Ramírez
Roque, beneficiará a más de
cuatrocientos habitantes de
la cabecera, y que  contribuirá
a tener  una mejor calidad de

vida para los ciudadanos del
municipio, que por años ha-
bían  esperado una obra de
esta naturaleza para alcan-
zar mayores niveles de bien-
estar.

Por su parte Guillermo Ríos
Bautista, secretario general
del Ayuntamiento, mencionó
que esta  obra es de las más
importantes y transcen-den-
tales que se están realizando
en este año y que vendrá a
controlar los focos de insalu-
bridad que se presentaban
en la cabecera municipal.
“Debido a las gestiones rea-
lizadas por los diputados fe-
derales antorchistas, a quie-
nes agradecemos puntual-
mente su intervención, hoy
podemos brindarle a nues-
tros habitantes de la cabece-
ra un lugar seguro, libre de
contaminación e insalubri-
dad”.Buscan erradiar focos rojos de infección por aguas negras en Armadillo de los Infante.


